



SANTÉ : L'HEURE EST GRAVE

Il est de plus en plus difficile de trouver un médecin, vous devez attendre parfois plusieurs semaines pour obtenir un rendez-vous et ou parfois faire des dizaines de kilomètres.

DEMAIN VOTRE MÉDECIN N'A PAS L'ASSURANCE QU'IL SERA REMPLACÉ À SON DÉPART

Les erreurs commises par les gouvernements successifs ont conduit notre système de santé dans la situation catastrophique actuelle.

Après 30 ans de politiques axées uniquement sur l'hôpital public, la médecine libérale a été fragilisée, elle se tient encore debout, mais est au bout de ses capacités.

TÔT OU TARD NOUS EN PAIERONS TOUS LE PRIX FORT

» **75% des Français sont sur des territoires sous dotés en médecins**
LES DÉSERTS SONT PARTOUT !

» **6 millions de Français n'ont pas de médecin traitant**

» **60% des généralistes déclarent être en épuisement professionnel**

» **Taux de suicide des médecins en activité = 2.3x celui de la population**

À force d'ignorer la médecine libérale les politiques ont construit une France sans médecin.

Votre médecin sera en grève pour mettre la santé, 1^{re} préoccupation des Français, au centre de la campagne électorale, pour que les candidats à la présidentielle s'engagent à sauver et à développer la médecine de ville.

VOTRE MÉDECIN PARTICIPE À UN MOUVEMENT DE GRÈVE PROGRESSIF

- À partir du 1^{er} décembre grève des gardes le week-end
- À partir du 1^{er} janvier grève des gardes du soir et du week-end
 - Arrêt d'activité d'une journée le 10 mars
 - À partir du 24 mars arrêt d'activité illimitée